
 

 
                                                     COMUNE DI FIRENZE 

                                                 PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE 
 

                                                              Seduta del 10.10.2014 

 

                                                                      VERBALE 

      Redatto ai sensi dell'art.34 del Regolamento del Consiglio comunale e degli altri organi istituzionali. 
 
Il giorno venerdì  10 ottobre 2014, alle ore 14.30, la Prima commissione consiliare si è riunita 
presso la sala riunioni al secondo piano di Palazzo Vecchio con il seguente o.d.g.: 
Comunicazione del Presidente; Esame e espressione di parere in merito alle seguenti 
Proposte di Delibera n. 608/14: Riconoscimento della spesa e approvazione di interventi di 
somma urgenza a seguito degli eventi atmosferici del 19/9/2014 - danni sul patrimonio artistico 
e non artistico. Proponente Assessore S. Giorgetti. Relazionerà il Direttore M. Mazzoni; n. 
615/14: Riconoscimento della spesa e approvazione di interventi di somma urgenza a seguito 
degli eventi atmosferici del 19/09/2014 - danni  su aree verdi. Proponente Assessore A. Bettini. 
Relazionerà il Direttore G. Rubellini; Approvazione verbale precedente seduta; Varie ed 
eventuali. 
La presenza dei consiglieri alle ore 14.30 è la seguente Del Re, Bassi, D’Ambrisi, Fratini, 
Giorgetti, Ricci, Cellai, assenti i consiglieri Xekalos, Torselli; il consigliere Grassi è presente in 
aula senza firma e non parteciperà al voto. 
Inoltre presente il direttore dei servizi tecnici Dott. M. Mazzoni, assente il direttore Rubellini 
sostituito dal responsabile Melloni del servizio ambiente . 
Dopo la verifica del numero legale dei commissari, la Presidente Del Re apre i lavori 
ricordando che la seduta si è resa necessaria per gli atti che sono stati assegnati alla 
commissione con procedura d’urgenza. 
 Si passa subito all’esame della Proposta di Delibera n. 615/14 con il dott. Melloni responsabile 
dell’Ufficio Ambiente; il Dott. Melloni spiega che con l’evento del 19 settembre (tromba 
d’acqua) in Firenze si sono verificati diversi danni al patrimonio ambientale, la stima 
complessiva di spesa si aggira  intorno ai 124 mila euro; gli interventi sono stati resi necessari 
per riaprire all’utenza i  luoghi danneggiati, nello specifico: 20 mila euro per  il parco Villa  
Strozzi, 6 mila euro per le Cascine e parte delle zone del q1, 98 mila euro per  Anconella, 
Cimitero del Pino e alcune scuole del q1 e 3. Riguardo  le pertinenze scolastiche gli interventi 
nel q3  sono quasi tutti conclusi, anche nel q1 sebbene rimangano  da sistemare il  giardino 
della scuola  in via dell’Agnolo e il giardino della scuola presso la manifattura tabacchi. 
Il consigliere Fratini chiede il criterio di scelta usato riguardo le ditte specializzate. 
Melloni: il criterio è stato fatto con il principio di rotazione e fiducia, con criterio di responsabilità 
dell’atto procedurale per l’individuazione fiduciaria dell’impresa. 
Il consigliere Grassi chiede perché il verbale di somma urgenza del 26 settembre non è stato 
inserito nella delibera sugli equilibri di bilancio votata in Consiglio lo scorso 29 settembre e 
perché passò l’emendamento da lui proposto alla delibera circa i 150 mila euro di 
stanziamento dopo l’accaduto del 19 settembre. Ritiene non corretto nella tempistica  l’atto di 
somma urgenza da parte della Giunta e sottolinea la   scorrettezza procedurale, politica e 
amministrativa. 
Finiti gli interventi, si passa alla procedura di votazione per la Proposta di Delibera 615 che 
viene licenziata con parere favorevole: 6 voti favorevoli (Del Re, Bassi, D’Ambrisi, Fratini, 
Giorgetti, Ricci), 1 presente non votante (Cellai), 3 assenti al voto (Grassi, Torselli, Xekalos) 
Si passa all’esame della Proposta Delibera 608; espone il Direttore Mazzoni, precisando che  
sono state chiamate ditte diverse e adeguate alla loro specificità proprio per avere le 



tempistiche di intervento velocemente con il criterio di urgenza. Riguardo  i tempi, il Dott. 
Mazzoni afferma che è stato difficile quantificare il danno perché non sempre immediata è  la 
verifica dello stesso e quindi talvolta gli importi inizialmente stimati sono stati rivisti perché è 
stato necessario verificare di persona i danni (salire sui tetti delle chiese, per esempio). 
Giorgetti chiede se sono ditte iscritte ad un registro  o se esiste un elenco. 
Mazzoni risponde che non esistono.  
Finiti gli intereventi si passa alla procedura di votazione per la Proposta di Delibera 608 che 
viene licenziata con parere favorevole: 6 voti favorevoli (Del Re, Bassi, D’Ambrisi, Fratini, 
Giorgetti, Ricci), 1 presente non votante (Cellai), 3 assenti al voto (Grassi, Torselli, Xekalos) 
La Presidente ringrazia tutti gli intervenuti e scioglie la seduta alle ore 15.20. Verbale 
approvato in data 14.10.2014 
Allegati: foglio firme, esito,parere dei revisori 
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